
Protokoll: 

Die Ausschussmitglieder bedanken sich für die Vorlage.  

 

AM Seuling weist daraufhin, dass Barrierefreiheit nur ein Unterpunkt der Gesamtthematik Inklusion 

darstellt.   

 


